



Elecciones en UACH

- Hoy se realiza la votación para la elección del nuevo Rector o Rectora de la Universidad Austral.

Este hecho es de la mayor relevancia, no sólo para la hermosa región de Los Ríos, sino para el país; dado el prestigio de esta casa de Estudios Superiores, que ha entregado profesionales del más alto nivel en diversas áreas, que han entregado y entregan su enorme aporte al progreso integral del país.

Leí con atención la carta de uno de los Fundadores, el profesor Omar Henríquez, que es muy reveladora de lo que está ocurriendo en la UACH.

Como un valdiviano más, quiero pensar y desear de corazón, que la persona que se convierta en el nuevo Rector o Rectora, junto a su equipo y con el trabajo mancomunado de toda la comunidad universitaria, logre sanar integralmente y devolver el prestigio a la UACH, conseguido en tantos años, con trabajo honesto y esforzado de tantas y tantos.

“La Libertad se conquista”

*Jaime Antonio Valdenegro Cortés
javaldenegro@gmail.com*